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29 年 12 月役員会便り 

去る 12 月 16 日に取締役 7 名・監査役１名の出席並びに執行役員 2 名・最高顧問１名・の参

加により、ブリックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議され

ました。 

議題 

議決事項 

（１）株式譲渡承認について 

優先株 3件の譲渡が承認されました。 

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                

11月の来場者数は2,820名で前年比 237名増加しました。内平日はネットの 240名増加が寄与し、

248名増加しましたが、土日祝日は予約が多かった 18日の土曜の雨が響き、11名の減少でした。 

この結果ゴルフ場売上げは、2,901万円で前年比 187万円増加しましたが、通期では 10月の雨 

天による前年比 574万円減少が響き 102万円の減少となりました。 

12月の経過                                

12月 15日までの来場者数は 1,339名で、前年同日比 200名増加中です。平日は 142名増加し、 

土日祝日も 58名の増加しています。 

ゴルフ場売り上げは 1,478万円で前年同日比 358万円の増加中です。 

 

（２）平日組売りの実績報告について                                                                                                                 

11 月実績は 182 組 740 人で前年比同組数 33 人増加でした。内訳は、メンバー8 人減少、ゲス

ト 96人減少、ビジター30人減少、に対しネットが 167人の大幅増加でした。 

12月 15日現在では 73組 287人で、前年同日比 8組 30名減少です。 

 

（３）前月の入退会状況について  

11月の入会は２口 2名（普通会員 2名）で、退会はありませんでした。  

12月は、入会が 1口 2名（家族会員付 1名）の確定に加え、3口 5名（通会員 1名、家族会員

付 2名）が手続き中で、退会は 1口 2名（家族会員付 1名）の見込みです。 

11月末現在の当期初 9月からの入会者数の累計は、7口 10名（通会員 4名、家族会員付 3名）

です。     

親族会員は、当期初から 11月末で 5名増え制度開始以来 14名となりました。12月に 1名手続 

き中です。 

       

（４）コースの状況について                          

12月 3日開催のグリーン委員会でのコースの状況についての質疑内容等の報告がありました。 

これに関し特に 13番グリーンについては、空きスペースを利用して暫定グリーンを作り、芝の 

下 30センチ程度の砂をすべて新しい砂に入れ替えること、左の林の木を間引きし風の通り道を 

作り、出来れば木の上を切り日当たりを確保する方法を具体的に検討することで一致しました。         
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（５）直近 3期のコース別年会費・利用額推移について          

  11月の理事会で櫟本取締役から 31期決算に加え、コース別の年会費と利用額の報告を行った 

旨報告がありました。 

 

（６）利用券発送について 

 ㈱コジローの融資者に対する金利相当のクラブの利用券の発送が済んだ旨、報告がありました。 

追加保証①と②の利払い相当の利用券の発送を準備中で来週中に発送予定です。 

また利用券ではないが、コジロー会員入会の紹介者について、条件が充足する場合は、追加保 

証金などを 1名につき 10万円返還すべく準備中との報告もありました。3年纏めて返還の規定 

だったので今回が初回です。 

 

協議報告事項 

（１）役員の担当と定例取締役会開催日について              

  11月の取締役会で報告し最終代取一任とした定例取締役会日程と役員の担当が確定した旨報 

告がありました。 

 

（２）BWCの対外向けサイトについて 

   BWC の対外向けサイトを作成中で、広報委員会と協議中の旨報告がありました。 

 

（３）従業員に対する年末一時金支給について 

   当社は従業員に対する賞与の支給が無いので、これを少しでも補うべく近年恒例化している従業員に対す 

る年末一時金を本年も支給したい旨提案があり、支給の詳細は代取一任としました。 

 

（４）雨天の日の売上減少防止対策の検討について 

   雨天でも売上減少を最小限に止めるため、雨でも来場者数を確保する対策と、雨でも来場した人から多く 

の売上を得る対策を検討する必要が有る旨の提案について協議し、来月さらに協議することとしました。 

 

                                          以 上  

 

 

  

 

 

 

 

 

 


